現状把握で避難行動の支援を

りの安全な避難行動につなげる。 応できる内容として、一人ひと

虐待リスクから子どもを守れ

避難行動を支援するため、高齢

要支援者の現状を把握し

各施設が持つ利用者の要支

るとしている。現在、

区では要

強化事業は、幅広く協力を求め

【問】①支援対象児童等見守り

障がい福祉施設と連携

継続していきたい。

輪として必要な対策を今後とも

難計画と位置付け、

水害時も対

議員の皆さんと、車の両

区議会ホームページでご覧いただけます https://www.gikai-adachi.jp

どの様に取り組むのか。

状況をつぶさに把握し

感を持って今後も対応を図って 必要なタイミングで、スピード

これらを基に避難行動要支援者

避難時支援者の有無を追加し、

認申出書に居住階、

同居の家族

名簿を作成する。これを個別避

倒産・廃業や失業を防ぐために、

行動を明確化すべきだが伺う。 成し、一人ひとりの安全な避難

するが見解を伺う。

福祉】11月の調査より安否確

症の収束が見えない中、

今後、

難等を含めた個別避難計画を作

援者情報を基に、縁故・広域避

コロナ禍の不安に寄り添いを 【問】新型コロナウイルス感染

公

明

党

さ

の

智恵子

議員

の視点での区政運営を!!

誰も取り残さないSDG



国旗の掲揚に対する区の考えは

宜案内している。

区民から問い合わせがあれば適 の広報は特に行っていないが、

②区民に対し、祝日に国旗を掲 後の実態はどうか。 揚するように広報しているのか。 時には、誰もいなかった。その に国旗を揚げているかを伺った 【問】①以前、区管理職に祝日

足 国旗・国歌法に基づく

> 国旗掲揚は区民の判断により行っ 民が敬意を表するものであるが

てもらいたいと考える。

公

正しい国旗の掲揚の仕方を区民 ②国旗掲揚及び正式な掲揚方法 後の状況は把握していない。 るものと考えているため、その ついては、職員個々の判断によ ③国旗を掲揚しない区民が多い 【総務】①区職員の国旗掲揚に 力を求め、見守りの体制を強化 するのか。 状況を把握する等、

認方法として導入していく。 るが、今後は民間団体等による よる直接の安全確認を原則とす 間接的な安全確認も補助的な確 認が最も重要である。相談員に 【げんき】①対象児童の安全確

で正確には把握できない。

国旗は国を標示し、

民の意識調査を行っていないの ③国旗掲揚を行わない原因は区

興野 ・

討すると聞く。要件を緩和し、 対象者を拡充すべきと強く要望 なり、その時期に要介護度等の 般会計ですべて支出することに 介護保険会計から、区の一 抜本的見直しを検

適切な時期に定期予防接種を 要介護3以

る。区も、

業者とモデル実施してはどうか。

【環境】①排出量は、

減少傾向

コロナ禍にて学校の 教室や中1夏季勉労

②新たなノウハウを取り入れ、 源化処理の実証実験を行ってい 化対策を目指すべきだが伺う。 まる。どの様に考えているのか 比35%削減する目標をたて、削 030年度までに2013年度 さらなるCV排出削減を目指して ③志布志市では、 度までの実績は33%の削減に留 減に努めてきたが、2017年 【問】①区は、年間排出量を2 イレベルのC排出削減と温暖 公 明 紙おむつ再資 党

施設等で回収し、リサイクル事 まずは高齢者・保育 コロナ禍でも学力向上対策を 【問】あだち小学生夏休み学習 公 明 党

【問】①JKK興野町住宅A号 ひろし 整備状況は に大きな効果 研究する。 資源 道路沿いに植栽し、地域のシン 題もあるが、方針を検討する。 跡地活用は可能性が広がる。課 ボルとなるよう育てていく。 る特色のあるものを設置する。 【資産管理】②改善が図れれば また、今後の整備で都市計画

子ども達の学力向上対策と

北部地域の課題について!

て、今年度は ルの教材である「次へのステッ

を電話等で定期的に確認してい 保護児童対策地域協議会が中核 るが、今後は民間にどの様に協 支援対象児童等の状況

達段階に即して適切に取り扱う 要領に基づき、児童・生徒の発

に教えているのか。

よう指導を進める。

見守りも必要だがどうか。 ②コロナの影響で訪問できなかっ た場合等に、オンラインで本人 工夫した

②他自治体の取組事例も踏まえ オンラインによる確認等、どの 在宅生活支援と外出機会確保を 様な方法が可能か検討していく

要が見込まれる。令和3年度よ つ支給事業の昨年度実績は約1 万6千50件となり、さらなる需 【問】 高齢者サービスの紙おむ

見直し範囲を決定予定である。 の方向で検討している。年内に 護2まで引き下げ、対象者拡充 上としている介護度要件を要介 基準を継続しつつ、 【福祉】非課税世帯とする課税

策に努めていることを区あんし ると聞く。 る保護者の中には、自粛と通院 によるコロナ感染への不安があ 【問】子どもの予防接種を控え 医療機関が感染防止

るため、

様々な角度から、

より

どの様に取り組む

のか伺う。

【教育指導】 現在

区オリジナ

学力向上対策とし

高度な取り組みを検討する。

②最新技術導入等も必要と考え 引き続き積極的に取り組む。 だが、今後は不透明であるため、 保護者の不安に応えられるよう ん子育てナビで情報発信等し、

掲載する等、早急に対応する。 循環型社会の構築に向けて に、丁寧に周知すべきだが伺う。 防接種と乳幼児健診」を区あん しん子育てナビのトピックスに 【衛生】 厚生労働省のリーフレッ 「遅らせないで!子どもの予

更等の大きな課題?

はあるが、基

本的には、

国の方向性に沿った

ラスチック資源循環

境の基本的方 に「今後のプ

また、新設道路にかかり伐採

向性」を示した。区も分別の変

合同で、

9月1日

置する等、

整備すべきだが伺う。

【問】現在当区を含め、 23 区 中

目指すべきと考える。

プラスチック類のリサイクルを

②本木一丁目中公園は道路付け

の改善等、利活用を図る旧本木

東小学校との一体的な整備を検

や移植を行うべきだが伺う。 うを残せるよう、工夫した設計 予定のシンボル的樹木のいちょ

サーマルリサイクルのあり方等、ない施策に取り組むべきである。 ごみとして焼却しているが、今 どの様な方向性で取り組むのか 後、さらなる環境への負荷の少 11区はプラスチックごみを可燃

燃やす ごみ

樹を生かし、遊具も周辺と異な

に聞き、名称は決定する。既存

【みどり】①地域の意見を丁寧

燃やさない ごみ

討すべきだが伺う。

温暖化対策を更に進めよ 本木地域の整備推進

小 泉

③環境負荷の低減 が期待できるため、

興野・本木地域の 棟建て替えに伴い 部に公園が整備で 予定であるが、 南側更地の

くぼた 美

議員

短縮で中止となった。この事業 に本来参加予定の児童・生徒の の夏季休業の 強合宿等は、 幸

てより効果的な補習につなげる。 個々のつまずきの箇所の把握も 今後は、区学力調査を利用した や放課後等で補習を行っている。 る予定であった教材も使い、朝 生は、中1夏季勉強合宿で用い プ」等を活用し、特に中学1年 可能となるため、これを活用し

* サーマルリサイクル

環境】 環境省と経済産業省が 際に発生するエネルギーを回収・利用すること・廃棄物を単に焼却処理するだけではなく、焼却の 名称を募り、特色ある遊具を設

4面に続く